

こんにちは いつもお世話になっております

# 三栄です

**感染防止対策、三密の回避、  
ワクチン接種を引き続き進  
めています。**

初の夏冬季の両方を開催することになった北京でのオリンピック・パラリンピック大会が開催されました。世界中のアスリートたちの素晴らしい競技に日々感動し、興奮しつつ、東京オリンピックで資源回収業務に携わったことを思い出して、ついついあの裏に段ボール倉庫があるのかなと考えてしまいます。

話は変わりますが、今年に入ってから、新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない状況が続いております。症状はそれほど重くないようですが、感染力が強いということで、関係先や近親者など、身近な方々の中に陽性者が出ていま

す。私たちエッセンシャルワーカーは、濃厚接触者の待機期間についても特例の短縮措置が摘要されませんが、それでも五日間の待機期間で、何人も社員の休まれたら、資源回収業務が滞ってしまふこととなります。

そのような状況の中、二月後半に弊社内でも小学生の家族からの感染により陽性者が出ました。都のガイドラインに従って、濃厚接触者を特定し、一時待機をさせ、PCR検査を実施したところ陰性の結果を得ました。社内は除菌作業をし、更なる拡大は防いでいる状況です。今後は、これまで以上に感染防止対策を行い、陽性者及び濃厚接触者を出さないための三密の回避をするよう社員一同改めて注意徹底します。

また、三回目のワクチン接種券が徐々に届いておりますので、各自の判断で速やかな接種をするよう推奨しております。今度こそ、山を越えて新型コロナウイルスが世界的に終焉していくことを願いつつ、日々の資源リサイクルの輪を止めることのないように事業活動に邁進して参ります。

第73号

発行元



株式会社三栄サービス

発行人 紺野 琢生



社長の紺野が、論文とWebでの面接を経て、一月末日に環境カウンセラー（市民部門）に合格しました。登録は四月一日で、それ以降に環境カウンセラーとしての活動が出来るようになります。

環境カウンセラーの登録審査に合格しました

また、三回目のワクチン接種券が徐々に届いておりますので、各自の判断で速やかな接種をするよう推奨しております。今度こそ、山を越えて新型コロナウイルスが世界的に終焉していくことを願いつつ、日々の資源リサイクルの輪を止めることのないように事業活動に邁進して参ります。

している登録制度です。市民活動や事業活動を通じた環境保全に関する取組において、豊富な経験や専門知識を持つなど一定の要件を備える方を対象に、申請にもとづいて、「書面審査」「面接審査」を行い、一定の基準を満たした方を「環境カウンセラー」として登録するものです。

これまでも行政や市民団体、業界団体等で、リサイクルや古紙の分別に関する講演依頼を受けて講師を務めてきたことがありますが、発信の機会をより広げていくため、また他の環境カウンセラーの方々との交流を通じて、古紙の分野だけでなく広く環境問題に対する自らの知見を深めるために、

今回チャレンジしました。更に皆様のお役に立てるよう精進します。  
**新入社員の紹介**  
平塚 遼  
(ひらつか りょう)



## 合格通知

紺野 琢生 殿

あなたは、環境カウンセラー登録制度実施規程（平成8年環境庁告示第54号）に基づき実施した令和3年度環境カウンセラー審査（市民部門）に合格されましたので通知します。

令和4年1月28日

環境大臣 山口 健

昨年から今年にかけて、TEAM三栄に新たな仲間が増えましたので、ご紹介させて頂きます。弊社の中では若手となる平塚さんは試用期間を終えて二月二日から正社員として頑張ってもらっています。助手からスタートしましたが、最近では一人でトラックに乗って回収作業にも従事しています。三栄サービスでは、引き続き回収車ドライバーの募集を行っております。地元で働きたい、リサイクルの仕事に興味のある方、運転が好きな方、ご連絡下さい。  
コロナ禍にも負けない、地球を守るお仕事です。（※お問合せは、採用事務担当まで）